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01/03/2018 

Rapidinhas da audiência 

 
Só quatro - Apenas quatro vereadores participaram da audiência pública em 
que a Secretaria de Saúde apresentou o relatório de 2017. Foram eles Elvira 
Schen, Edson Battilani, Luiz Alfredo e Sidnei Jardim. 
 
07/03/2018 

Câmara pede campanha por novos eleitores 

 
A Câmara aprovou pedido para que a Justiça Eleitoral faça campanha de 
cadastramento de novos eleitores em Campo Mourão. 
A iniciativa foi do vereador Sidnei Jardim. Tudo aprovado em regime de 
urgência porque o prazo para novos títulos vence no dia 9 de maio. 
Segundo Jardim, o alvo são os jovens do primeiro título, mas a campanha 
também pode incluir transferências. 
"Fiz meu primeiro título dentro da biblioteca do Colégio Estadual, numa 
campanha assim", lembrou o vereador. 
 
 
 



13/03/2018 

Tauillo vai inaugurar "herança de Regina" 
A prefeitura 
marcou para o 
próximo dia 22 
(16h30) a 
inauguração da 
revitalização da 
praça do jardim 
Santa Nilce. 
A informação foi 
divulgada pelo 
vereador Sidnei 

Jardim. 
A obra é parte da "herança boa" da ex-prefeita Regina Dubay (também teve 
"herança ruim", é claro). 
A reforma foi iniciada na gestão dela, mas parou e foi reiniciada já no mandato 
do prefeito Tauillo Tezelli. 
As melhorias custaram cerca de R$ 500 mil via emenda do deputado Fernando 
Giacobo, que era o deputado de Regina. 
 
16/03/2018 

Enquanto isso, na entrega da arena... 
Os cliques são da inauguração da 
mini-arena multiuso do colégio 
Marechal Rondon, nesta sexta-
feira. Rolou até uma partidinha de 
vôlei. Em quadra, o secretário 
Douglas Fabrício, o prefeito 
Tauillo Tezelli e os vereadores 
Sidnei Jardim e Edson Battilani, 
entre outros. Ah, por essa a 
diretora Rita Cartelli de Oliveira 
não esperava... 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



17/03/2018 

Enquanto isso, na entrega das viaturas... 
Os cliques são da 
entrega de três 
viaturas para o 
11.o BPM, nesta 
sexta-feira. O 
deputado Márcio 
Nunes, o prefeito 
Tauillo Tezelli e o 
secretário Douglas 
Fabrício fizeram a 
clássica posse do 
repasses das 
chaves para os 
policiais, enquanto 
os vereadores 
Edson Battilani e 
Sidnei Jardim 
ficaram de lado, só 
observando... 
 
 
 
 
 
 
 

 

Será que levam jeito? 

 
O secretário Douglas Fabrício (Esporte e Turismo) não foi o único a entrar em 
quadra para o jogo de vôlei após a inauguração da mini-arena multiuso do 
colégio Marechal Rondon, nesta sexta-feira. O prefeito Tauillo Tezelli se 
arriscou num saque e o vereador Sidnei Jardim se esforçou nas manchetes. 



 
19/03/2018 

Enquanto isso, no Tiro de Guerra... 

 
O clic é de sexta-feira, durante a solenidade de incorporação dos novos 
atiradores do Tiro de Guerra. O prefeito Tauillo Tezelli foi representado pelo 
procurador geral Robervani Pierin do Prado. Ai-aiai-aiai! Bem no dia que Prado 
tinha criticado "gestões anteriores" pela falta de licitação do transporte coletivo, 
ele ficou ao lado do ex-prefeito Nelson Tureck. O vereador Sidnei Jardim 
completou o quadro. 
 
29/03/2018 
Richa ao vivo - Quem ficou faceiro dois dias depois da visita foi o vereador 
Sidnei Jardim. É que Richa aceitou o comvite e ligou para o programa dele, na 
rádio Colmeia, para uma entrevista ao vivo. 
 
 

CÂMARA DE VEREADORES 

 
12/03/2018 

Predominam os pedidos de manutenção da iluminação 
Das 31 proposições que o vereador 
Sidnei Jardim (PPS) apresentou nas 
sessões que a Câmara Municipal de 
Campo Mourão realizou nesta semana, 
19 foram para que a prefeitura 
providencie a execução de serviços de 
manutenção no sistema de iluminação 
pública, com a substituição de 
luminárias queimadas. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/predominam-os-pedidos-de-manutencao-da-iluminacao/image/image_view_fullscreen


Foi solicitada a realização da melhoria nas ruas Dr. Hugo Lisot Slomp (jardim 
Paulino), Urutau e Caçanjurê (jardim Pio XII), Thomaz Edson de Andrade Vieira 
e Aleixo Piovesan (jardim Aeroporto), Clementino Farago (jardim três Marias), 
Bom Pastor (vila rural Pedro Kloster Júnior), Porfírio Querino Pereira (jardim 
Modelo), Canafistula (jardim Santa Nilce I), Sanhaço e Jacutinga (jardim 
Tropical), Michel Scharan (conjunto habitacional Capricórnio), Nova Esperança 
(jardim Ana Eliza), Roberto Brzezinski (centro), José Teodoro de Oliveira 
(jardim Flórida) e Faustino Elias dos Santos (jardim Nossa Senhora Aparecida). 
A substituição de luminárias queimadas também foi pedida nas avenidas 
Manoel Nogueira (Lar Paraná), Pioneiro Alfeu Teodoro de Oliveira (jardim 
Santa Nilce II) e Prefeito Pedro Viriato de Souza Filho (jardim Tropical). 
INDICAÇÕES 
O vereador Sidnei Jardim também apresentou indicações para que a prefeitura 
execute pavimentação asfáltica em toda a extensão da rua Antonio Justino 
Ferreira (jardim Paulista), coloque cobertura ou toldo no corredor entre o 
ginásio de esportes e o pátio da escola municipal Maria do Carmo Pereira 
(jardim Paulista) de providencie o desentupimento e limpeza de bueiro na 
avenida Pioneiro Alfeu Teodoro de Oliveira (jardim Santa Nilce II). 
 
15/03/2018 

Jovens: Campanha de alistamento eleitoral, solicita vereador 
A realização de uma campanha com o objetivo de 
incentivar o alistamento eleitoral de jovens, com a 
emissão do primeiro Título de Eleitor, foi 
solicitada pelo vereador e advogado Sidney 
Jardim (PPS). O pedido foi encaminhado pela 
Câmara Municipal ao presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), Luiz Fux, bem como aos 
juízes da 31ª e da 183ª Zona Eleitoral de Campo 
Mourão, Mayra dos Santos Zavattaro e Edson 
Jacobucci Rueda Júnior, respectivamente. 

A intenção é que a campanha tenha como foco o incentivo ao adolescente – de 
16 e 17 anos – para que participem do processo eleitoral deste ano, embora o 
voto para eles seja facultativo. “O jovem nessa faixa etária não é obrigado a 
votar, mas já tem o direito garantido pela Constituição Federal”, explica o 
vereador. 
O Artigo 14 da Carta Magna estabelece que “a soberania popular será exercida 
pelo sufrágio universal e pelo voto direto e secreto, com valor igual para todos”. 
Com a campanha, a intenção é também fornecer informações sobre os prazos 
para transferência e atualização do Título Eleitoral. 
LIMPEZA 
Sidnei Jardim também apresentou indicações na Câmara Municipal para que a 
prefeitura providencie a execução de serviços de manutenção e limpeza na 
Academia da Terceira Idade do jardim Nossa Senhora Aparecida e no Centro 
Municipal de Educação Infantil Nossa Senhora de Fátima (jardim Paulino). 
Pediu ainda a limpeza de terrenos localizados na avenida Jorge Walter (entre 
as ruas Laurindo Borges e Santa Cruz – vila Urupês) e nas ruas Vereador 
Antônio Abrão dos Santos e Paulino Gozer (jardim residencial Isabelita), Santa 
Rita (no cruzamento com a rua dos Encontros – jardim Tropical II). 
 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/jovens-campanha-de-alistamento-eleitoral-solicita-vereador/image/image_view_fullscreen
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02/03/2018 

Mais seis famílias tiveram terrenos regularizados pela 
prefeitura de Campo Mourão 

O Município de Campo 
Mourão, por meio da 
Secretaria de Assuntos de 
Governo e Secretaria da 
Fazenda e Administração – 
Departamento de 
Patrimônio, regularizou a 
situação de mais seis 
famílias que tinham terrenos 
“cedidos” pela administração 
municipal. As autorizações 
para lavratura das 
escrituras, por meio de 

ofícios, foram entregues para Manoel Avelino, Rosilda da Silva, Creusa Martins 
dos Santos, Maria da Luz Ribeiro e Geni Lourenço da Silva e Zilda Pereira 
Barbosa, que são moradores da Vila Cândida, Jardim Nossa Senhora 
Aparecida, Conjunto Habitacional Mendes, Jardim Silvana e Jardim John 
Kennedy, respectivamente. 
Assim, o município vem regularizando a situação de vários imóveis que foram 
concedidos pela administração municipal nas décadas 80, 90 e no início dos 
anos 2000, na época da segunda gestão do prefeito Tauillo Tezelli à frente do 
executivo municipal. Estas pessoas tiveram a concessão para construir nos 
terrenos, portanto, eles não foram invadidos. Estão sendo emitidas as 
autorizações para os moradores providenciarem a escritura e registro de seus 
imóveis, passando da condição de beneficiários a proprietários. 
O prefeito Tauillo Tezelli recebeu os proprietários dos imóveis em seu gabinete, 
junto com os vereadores Sidnei Jardim e Elvira Schen, e deixou bem claro que 
ações como esta são essenciais para regularizar a situação destes imóveis 
concedidos. “As pessoas tem a necessidade de ter estes imóveis em seu 
nome, fazer a escritura, o registro e trabalhamos muito neste sentido no 
primeiro ano deste atual mandato para que pudéssemos proporcionar este 
benefício”, ressaltou. 
 
03/03/2018 

Lançado oficialmente o programa "Campo Mourão Mais Atleta" 
Foi lançado na manhã desta sexta-feira, 2, no Auditório da Prefeitura Municipal 
de Campo Mourão, pelo prefeito Tauillo Tezelli, o Projeto Campo Mourão Mais 
Atleta, numa parceria entre a Fundação de Esportes (Fecam) e Secretaria da 
Educação. Estiveram presentes o Secretário Especial do Esporte, Recreação e 
Lazer; Marcelo de Oliveira Lima, a Secretária da Educação Tania Caetano, o 
Secretário do Esporte e do Turismo do Estado do Paraná e deputado estadual 
licenciado Douglas Fabricio e os vereadores Elvira Schen, Sidnei Jardim, Nelita 
Piacentini, Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro (Tucano); bem como a 
Secretária Municipal da Educação Tania Caetano e a Chefe do Núcleo 
Regional de Educação Rosimeire Decaires, assim como técnicos desportivos, 



professores, atletas e diretores de escolas municipais. Também esteve 
presente um representante das empresas patrocinadoras do esporte local 
(Harrison Brait), do Centro Universitário Integrado. O coordenador técnico da 
Fecam, Bruno Villa, um dos grandes mentores do projeto, também esteve 
presente. 
O projeto utilizará o esporte como meio de desenvolvimento integral de seus 
participantes por meio de atividades lúdicas/recreativas, psicomotoras, 
educacionais e esportivas, sendo desenvolvido dentro das escolas municipais e 
praças esportivas do município durante as aulas de educação física, aulas de 
iniciação esportiva em contra turno escolar e também com o treinamento 
esportivo e manutenção das equipes do município. 
O objetivo geral é utilizar as atividades esportivas, seja elas de iniciação ou 
treinamento, para o desenvolvimento de aspectos físicos, cognitivos e 
socioculturais das crianças, adolescentes, jovens e adultos participantes. 
Os objetivos específicos são oferecer atividades de iniciação esportiva no 
contraturno escolar à crianças e adolescentes em diversos locais da cidade; 
permitir que os participantes da iniciação esportiva vivenciem variadas 
modalidades esportivas; conscientizar os participantes em relação aos 
aspectos nas áreas da saúde, esporte e educação, buscando seu 
desenvolvimento quanto ao cidadão; capacitar e dar suporte aos técnicos e 
professores da Fecam, aos professores e psicopedagogos na Rede Municipal 
de Ensino e aos profissionais envolvidos nas associações esportivas do 
município, detectar talentos para composição de equipes do município nas 
diversas modalidades esportivas. Organizar e manter os treinamentos 
esportivos nas diversas modalidades fomentadas pelo município, com 
finalidade de participação nos Jogos Oficiais do Governo do Estado do Paraná, 
competições oficiais das confederações e federações esportivas e competições 
regionais. Disseminar a idade da pratica de esportes como atividade física 
durante a vida esportiva e após o encerramento de seu ciclo esportivo, 
segundo as premissas do Programa Campo Mourão Mais Ativa. 
Além das aulas de iniciação esportiva e dos treinamentos específicos das 
modalidades realizadas pela Fundação de Esportes, o programa atuará 
juntamente com as outras secretarias e instituições do município para o 
treinamento da equipe técnica e da abordagem direta aos alunos e atletas para 
a formação cidadã através dos valores do esporte (resiliência, companheirismo, 
responsabilidade, ética, etc) 
Os secretários especial do Esporte, Recreação e Lazer do Município e da 
Educação foram unânimes em afirmar que é de fundamental importância esta 
ligação entre o esporte e a educação, como forma de promover a formação 
cidadã já na idade escolar, por meio da prática de atividades esportivas e dos 
bons exemplos que podem vir até mesmo dos próprios atletas e técnicos das 
modalidades do município. 
O prefeito deixou bem claro que não há como separar a educação do esporte, 
em virtude da necessidade de uma adolescência e juventude sadia, sem vícios. 
“O objetivo é ter as modalidades esportivas dentro das nossas escolas. 
Estaremos atendendo inicialmente em torno de 6.000 alunos do município, de 
primeira a quinta série, sendo que estes alunos poderão escolher as suas 
modalidades esportivas. A maioria da atenção deve ser dada a formação de 
futuros talentos no esporte e também, certamente, de bons cidadãos. Assim, 
vamos trabalhar também em conjunto com as associações esportivas da nossa 



cidade para que tudo aconteça da melhor forma. Assim, temos que olhar pra 
frente, planejar e realizar, e para isso contamos com as equipes da educação e 
do esporte, bem como os técnicos esportivos e os patrocinadores e apoiadores 
das nossas modalidades esportivas”, concluiu o prefeito. 
 
09/03/2018 

Saúde promoveu palestra no Dia da Mulher 
Mulheres de Alta Performance foi o tema da palestra promovida pela 
Coordenação Municipal do DST Aids para homenagear as servidoras da 
Secretaria Municipal de Saúde de Campo Mourão no Dia da Mulher. O evento 
foi realizado no auditório da Associação dos Servidores Municipais. 
 “O intuito foi mostrar o trabalho, o alto astral feminino, a sensibilidade assim 
como a vulnerabilidade da mulher”, disse Ana Lúcia Cardoso, coordenadora do 
DST Aids. O prefeito Tauillo Tezelli, o vereador Sidnei Jardim e a secretária 
Municipal de Saúde, Rosemeire do Carmo Martelo, participaram do encontro. 
“Sempre valorizamos as mulheres, que são maioria entre os servidores 
municipais, especialmente nas áreas da Saúde e Educação, que por sinal são 
administradas por mulheres, servidoras de carreira do município. E são setores 
essenciais, onde a população é atendida de maneira direta e prioritária, por 
isso nossos parabéns não só neste, mas em todos os dias”, disse o prefeito 
Tauillo Tezelli. 
 
16/03/2018 

Inaugurada mini-arena multi-uso no Colégio Marechal Rondon 
Em solenidade com a 
presença do prefeito Tauillo 
Tezelli e do secretário 
estadual do Esporte e 
Turismo do Paraná, Douglas 
Fabrício, foi  inaugurada a 
mini-arena multiuso de 
grama sintética no Colégio 
Estadual Marechal Rondon. 
O evento teve ainda a 
presença do deputado 
federal Rubens Bueno, 
vereadores Edson Battilani, 
Sidnei Jardim e Elvira 
Schen, a diretora do colégio, 
Rita de Cássia Cartelli, a 

chefe do Núcleo Regional de Educação, Rosemeire de Caires, alunos e 
professores. 
A mini-arena foi viabilizada ao município de Campo Mourão pelo governo do 
Paraná através da Secretaria Estadual do Esporte e Turismo. É a quarta já 
instalada no município. A primeira no Bosque do Conjunto Parigot de Souza, a 
segunda no Colégio Estadual Vinicius de Moraes e a terceira no Parque do 
Lago. Durante a inauguração um grupo de alunos jogaram voleibol com 
algumas das autoridades presentes. 
 



“Os alunos que vão utilizar esse espaço são da cidade e por isso apoiamos a 
instalação no espaço do colégio. Algumas salas deste colégio também foram 
construídas em parceria com o município e essa parceria é muito importante. 
Não tem como ser prefeito sem as parcerias, sem os nossos deputados nos 
ajudando, assim como dos vereadores. Graças a isso conseguimos com o 
governo do Estado através do secretário Douglas seis mini arenas em nossa 
cidade, que se fôssemos comprar custaria quase dois milhões”, destacou o 
prefeito Tauillo Tezelli. 
O secretário Douglas Fabrício disse que a instalação da mini-arena no colégio 
atende uma reivindicação da direção em nome da comunidade. “O esporte é 
um grande parceiro da educação e um instrumento de formação do cidadão”, 
destacou o secretário, ao lembrar que o projeto da Secretaria de Esportes do 
Paraná já é referência no país e está sendo copiado por outros estados.  
Durante a solenidade a direção do colégio fez a entrega de uma placa de 
agradecimento ao prefeito Tauillo Tezelli, ao secretário Douglas Fabrício e ao 
deputado federal Rubens Bueno. O evento também contou com apresentação 
de alunos que compõem a fanfarra do colégio. 
 

Prefeito Tauillo participa de entrega de novas viaturas para a 
PM de Campo Mourão 

A convite do 11º Batalhão de 
Polícia Militar de Campo 
Mourão, o prefeito Tauillo 
Tezelli participou da 
solenidade de entrega de 
três novas viaturas 
repassadas pelo governo do 
Estado. A cerimônia de 
entrega de chaves foi 
realizada na sede da 
corporação militar. 
Além do prefeito, o evento 
contou com a presença do 

comandante do 11º BPM, major Júlio Cesar Vieira da Rosa, os deputados 
estaduais Márcio Nunes e Douglas Fabrício (que também é secretário do 
Esporte e Turismo do Estado), os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim e 
demais autoridades. 
“Necessitamos muito desse atendimento e dessa parceria com o governo do 
Estado e temos conseguido grandes conquistas graças a união política dos 
nossos deputados, que nos ajudam junto ao governo e a maior beneficiada é a 
população”, enfatizou o prefeito.  
O comandante da corporação disse que as novas viaturas vão substituir outras 
que já não atendem as necessidades do policiamento na cidade. No ano 
passado,  o 11º BPM também recebeu duas camionetes Amarok e um 
Toyota/Etios. 
 
 
 
 
 



20/03/2018 

Vereador pede que prefeitura disponibilize servidor para o 
Instituto de Identificação 

A assessoria do vereador 
Sidnei Jardim divulgou que, 
através de Indicação 
protocolada na Câmara 
Municipal, ele solicitou à 
Prefeitura de Campo Mourão 
a disponibilização, mediante 
convênio, de um servidor 
público para atuar no Instituto 
de Identificação da Polícia 
Civil. 
Em sua justificativa, o 
vereador ressalta que a 
proposição visa atender a 
uma reivindicação do próprio 

Departamento de Identificação da Polícia Civil que solicita a disponibilização de 
um funcionário para exercer suas funções no Posto de Identificação da Seção 
Regional de Campo Mourão, no intuito de adequar as atividades da área 
pericial e civil, prestada à Polícia Judiciária e à população em geral, tendo em 
vista a escassez de servidores papiloscopistas. 
A Indicação já foi votada e foi aprovada por unanimidade dos vereadores na 
última Sessão Ordinária realizada pelo Poder Legislativo. 
 
22/03/2018 

Após revitalização, Praça do Santa Nilce foi entregue à 
população nesta 5ª feira 

Uma solenidade na tarde 
desta quinta-feira (22) 
marcou a inauguração da 
revitalização da Praça Alice 
Alves de Macena, no Jardim 
Santa Nilce. Além do 
prefeito Tauillo Tezelli, o 
evento teve a presença do 
secretário estadual do 
Esporte e Turismo, Douglas 
Fabrício, do presidente da 
Câmara, Edson Battilani, o 
vice-prefeito Beto Voidelo, a 
primeira-dama Hosana 
Tezelli, vereadores Sidnei 
Jardim, Miguel Ribeiro, 
Edilson Martins e Professor 
Cícero, a presidente da 
associação de moradores, 

Aparecida Laurindo, secretários municipais e comunidade. 
 



Projetada para atender a comunidade em atividades de entretenimento e 
esportes, a Praça foi completamente revitalizada. O recurso total para a obra 
(R$ 512,9 mil) foi liberado pelo governo federal no início de 2016 através de 
emenda do deputado federal Giacobo, quando o município licitou os serviços. A 
empresa contratada, porém, abandonou as obras no fim do mesmo ano, 
faltando mais de 50 por cento para conclusão. A nova empresa, contratada no 
ano passado pela atual administração, concluiu a obra no prazo previsto por R$ 
244.812,37. 
“Hoje estamos realizando um sonho graças ao empenho desta administração 
que compreende a importância dessa praça para a comunidade”, disse Maria 
Macena, filha da pioneira que dá nome ao logradouro. Além de um campo de 
futebol, a praça conta também com academia da terceira idade, quiosque, play 
ground, ponto de ônibus, entre outras melhorias.  
A presidente da Associação, Cida Laurindo, destacou que a entrega da praça 
revitalizada atende a reivindicações da comunidade na sua necessidade de 
lazer. “Quando a gente luta por uma coisa, quando consegue tem que 
agradecer e cuidar”, disse a presidente. Todas as autoridades que se 
pronunciaram conclamaram a população a ajudar a cuidar do local. 
O prefeito Tauillo lembrou que quando assumiu o mandato no ano passado já 
sabia da situação da praça e que foi necessário refazer o processo de licitação 
e trabalhar para não perder o recurso liberado pelo governo federal. “Sabemos 
da importância desse espaço público nessa região e mesmo com dificuldades 
financeiras estamos trabalhando para cuidar bem da cidade”, destacou. 
 
27/03/2018 

Em Campo Mourão, zerada a fila por espera de aparelhos 
auditivos 

Com recursos oriundos do 
Governo do Estado, 
Secretaria Municipal de 
Saúde zerou fila de espera 
entregando 130 aparelhos 
auditivos nesta semana 
A Secretaria Municipal de 
Saúde conseguiu zerar a fila 
de espera por aparelhos 
auditivos. Nesta terça-feira 
(27), foram entregues 130 
aparelhos para pacientes de 
Campo Mourão, além de 48 
para a região. A entrega foi 
realizada no Centro Social 
Urbano, com a presença do 
prefeito Tauillo Tezelli, do 
presidente da Câmara, 

Edson Battilani, vereadores Sidnei Jardim e Jadir Pepita e a secretária de 
Saúde Rosemeire Martelo. 
Os aparelhos foram adquiridos com recursos de R$ 350 mil liberados pelo 
governo do Estado. Entre os pacientes, alguns esperavam há mais de dois 



anos, como é o caso da Dona Maria Colchon, que recebeu o aparelho das 
mãos do prefeito.   
“A entrega desses aparelhos mostra o nosso esforço, buscando essa parceria 
com o governo do Estado, de atender melhor e reduzir as filas de espera em 
várias especialidades. Não tem faltado esforço da equipe da Secretaria de 
Saúde para isso”, destacou o prefeito. A secretária municipal Rosemeire 
Martelo informou que além dos aparelhos entregues ainda há mais alguns 
disponíveis. 
 
 

PORTAL PREFEITURA 

02/03/2018 

Campo Mourão Mais Atleta foi lançado oficialmente nesta 
sexta-feira 

Foi lançado na manhã desta sexta-

feira, 2, no Auditório da Prefeitura 

Municipal de Campo Mourão, pelo 

prefeito Tauillo Tezelli, o Projeto 

Campo Mourão Mais Atleta, numa 

parceria entre a Fundação de 

Esportes (Fecam) e Secretaria da 

Educação. Estiveram presentes o 

Secretário Especial do Esporte, 

Recreação e Lazer; Marcelo de Oliveira Lima, a Secretária da Educação Tania 

Caetano, o Secretário do Esporte e do Turismo do Estado do Paraná e 

deputado estadual licenciado Douglas Fabricio e os vereadores Elvira Schen, 

Sidnei Jardim, Nelita Piacentini, Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro 

(Tucano); bem como a Secretária Municipal da Educação Tania Caetano e a 

Chefe do Núcleo Regional de Educação Rosimeire Decaires, assim como 

técnicos desportivos, professores, atletas e diretores de escolas municipais. 

Também esteve presente um representante das empresas patrocinadoras do 

esporte local (Harrison Brait), do Centro Universitário Integrado. O coordenador 

técnico da Fecam, Bruno Villa, um dos grandes mentores do projeto, também 

esteve presente. 

O projeto utilizará o esporte como meio de desenvolvimento integral de seus 

participantes por meio de atividades lúdicas/recreativas, psicomotoras, 

educacionais e esportivas, sendo desenvolvido dentro das escolas municipais e 

praças esportivas do município durante as aulas de educação física, aulas de 

iniciação esportiva em contra turno escolar e também com o treinamento 

esportivo e manutenção das equipes do município. 



O objetivo geral é utilizar as atividades esportivas, seja elas de iniciação ou 

treinamento, para o desenvolvimento de aspectos físicos, cognitivos e 

socioculturais das crianças, adolescentes, jovens e adultos participantes. 

Os objetivos específicos são oferecer atividades de iniciação esportiva no 

contraturno escolar à crianças e adolescentes em diversos locais da cidade; 

permitir que os participantes da iniciação esportiva vivenciem variadas 

modalidades esportivas; conscientizar os participantes em relação aos 

aspectos nas áreas da saúde, esporte e educação, buscando seu 

desenvolvimento quanto ao cidadão; capacitar e dar suporte aos técnicos e 

professores da Fecam, aos professores e psicopedagogos na Rede Municipal 

de Ensino e aos profissionais envolvidos nas associações esportivas do 

município, detectar talentos para composição de equipes do município nas 

diversas modalidades esportivas. Organizar e manter os treinamentos 

esportivos nas diversas modalidades fomentadas pelo município, com 

finalidade de participação nos Jogos Oficiais do Governo do Estado do Paraná, 

competições oficiais das confederações e federações esportivas e competições 

regionais. Disseminar a idade da pratica de esportes como atividade física 

durante a vida esportiva e após o encerramento de seu ciclo esportivo, 

segundo as premissas do Programa Campo Mourão Mais Ativa. 

Além das aulas de iniciação esportiva e dos treinamentos específicos das 

modalidades realizadas pela Fundação de Esportes, o programa atuará 

juntamente com as outras secretarias e instituições do município para o 

treinamento da equipe técnica e da abordagem direta aos alunos e atletas para 

a formação cidadã através dos valores do esporte (resiliência, companheirismo, 

responsabilidade, ética, etc) 

Os secretários especial do Esporte, Recreação e Lazer do Município e da 

Educação foram unânimes em afirmar que é de fundamental importância esta 

ligação entre o esporte e a educação, como forma de promover a formação 

cidadã já na idade escolar, por meio da prática de atividades esportivas e dos 

bons exemplos que podem vir até mesmo dos próprios atletas e técnicos das 

modalidades do município. 

O prefeito deixou bem claro que não há como separar a educação do esporte, 

em virtude da necessidade de uma adolescência e juventude sadia, sem vícios. 

O objetivo é ter as modalidades esportivas dentro das nossas escolas. 

Estaremos atendendo inicialmente em torno de 6.000 alunos do município, de 

primeira a quinta série, sendo que estes alunos poderão escolher as suas 

modalidades esportivas. A maioria da atenção deve ser dada a formação de 

futuros talentos no esporte e também, certamente, de bons cidadãos. Assim, 



vamos trabalhar também em conjunto com as associações esportivas da nossa 

cidade para que tudo aconteça da melhor forma. Assim, temos que olhar pra 

frente, planejar e realizar, e para isso contamos com as equipes da educação e 

do esporte, bem como os técnicos esportivos e os patrocinadores e apoiadores 

das nossas modalidades esportivas, concluiu o prefeito. 
 

Município libera novos "terrenos" para regularização 

O Município de Campo Mourão, por meio 

da Secretaria de Assuntos de Governo e 

Secretaria da Fazenda e Administração 

Departamento de Patrimônio, regularizou a 

situação de mais seis famílias que tinham 

terrenos cedidos pela administração 

municipal. As autorizações para lavratura 

das escrituras, por meio de ofícios, foram 

entregues para Manoel Avelino, Rosilda da Silva, Creusa Martins dos Santos, 

Maria da Luz Ribeiro e Geni Lourenço da Silva e Zilda Pereira Barbosa, que 

são moradores da Vila Cândida, Jardim Nossa Senhora Aparecida, Conjunto 

Habitacional Mendes, Jardim Silvana e Jardim John Kennedy, respectivamente. 

Assim, o município vem regularizando a situação de vários imóveis que foram 

concedidos pela administração municipal nas décadas 80, 90 e no início dos 

anos 2000, na época da segunda gestão do prefeito Tauillo Tezelli à frente do 

executivo municipal. Estas pessoas tiveram a concessão para construir nos 

terrenos, portanto, eles não foram invadidos. Estão sendo emitidas as 

autorizações para os moradores providenciarem a escritura e registro de seus 

imóveis, passando da condição de beneficiários a proprietários. 

O prefeito Tauillo Tezelli recebeu os proprietários dos imóveis em seu gabinete, 

junto com os vereadores Sidnei Jardim e Elvira Schen, e deixou bem claro que 

ações como esta são essenciais para regularizar a situação destes imóveis 

concedidos. As pessoas tem a necessidade de ter estes imóveis em seu nome, 

fazer a escritura, o registro e trabalhamos muito neste sentido no primeiro ano 

deste atual mandato para que pudéssemos proporcionar este benefício, 

ressaltou. 
 
 
 
 
 
 
 
 



09/03/2018 

Saúde promoveu palestra no Dia da Mulher 

Mulheres de Alta Performance foi o tema da 

palestra promovida pela Coordenação 

Municipal do DST Aids para homenagear as 

servidoras da Secretaria Municipal de Saúde 

de Campo Mourão no Dia da Mulher. O 

evento foi realizado no auditório do Sindicato 

dos Servidores Municipais. 

"O intuito foi mostrar o trabalho, o alto astral 

feminino, a sensibilidade assim como a vulnerabilidade da mulher", disse Ana 

Lúcia Cardoso, coordenadora do DST Aids. O prefeito Tauillo Tezelli, o 

vereador Sidnei Jardim e a secretária Municipal de Saúde, Rosemeire do 

Carmo Martelo, participaram do encontro. 

"Sempre valorizamos as mulheres, que são maioria entre os servidores 

municipais, especialmente nas áreas da Saúde e Educação, que por sinal são 

administradas por mulheres, servidoras de carreira do município. E são setores 

essenciais, onde a população é atendida de maneira direta e prioritária, por 

isso nossos parabéns não só neste, mas em todos os dias", disse o prefeito 

Tauillo Tezelli. 
 
16/03/2018 
Prefeito participa de entrega de viaturas para Campo Mourão 

A convite do 11º Batalhão de Polícia Militar 

de Campo Mourão, o prefeito Tauillo 

Tezelli participou da solenidade de entrega 

de três novas viaturas repassadas pelo 

governo do Estado. A cerimônia de entrega 

de chaves foi realizada na sede da 

corporação militar. 

Além do prefeito, o evento contou com a 

presença do comandante do 11º BPM, major Júlio Cesar Vieira da Rosa, os 

deputados estaduais Márcio Nunes e Douglas Fabrício (que também é 

secretário do Esporte e Turismo do Estado), os vereadores Edson Battilani e 

Sidnei Jardim e demais autoridades. 

"Necessitamos muito desse atendimento e dessa parceria com o governo do 

Estado e temos conseguido grandes conquistas graças a união política dos 

nossos deputados, que nos ajudam junto ao governo e a maior beneficiada é a 

população", enfatizou o prefeito. 



O comandante da corporação disse que as novas viaturas vão substituir outras 

que já não atendem as necessidades do policiamento na cidade. No ano 

passado, o 11º BPM também recebeu duas camionetes Amarok e um 

Toyota/Etios. 
 
22/03/2018 

Inaugurada revitalização da Praça do Jardim Santa Nilce 

Uma solenidade na tarde desta quinta-

feira (22) marcou a inauguração da 

revitalização da Praça Alice Alves de 

Macena, no Jardim Santa Nilce. Além do 

prefeito Tauillo Tezelli, o evento teve a 

presença do secretário estadual do 

Esporte e Turismo, Douglas Fabrício, do 

presidente da Câmara, Edson Battilani, o 

vice-prefeito Beto Voidelo, a primeira-dama Hosana Tezelli, vereadores Sidnei 

Jardim, Miguel Ribeiro, Edilson Martins e Professor Cícero, a presidente da 

associação de moradores, Aparecida Laurindo, secretários municipais e 

comunidade. 

Projetada para atender a comunidade em atividades de entretenimento e 

esportes, a Praça foi completamente revitalizada. O recurso total para a obra 

(R$ 512,9 mil) foi liberado pelo governo federal no início de 2016 através de 

emenda do deputado federal Giacobo, quando o município licitou os serviços. A 

empresa contratada, porém, abandonou as obras no fim do mesmo ano, 

faltando mais de 50 por cento para conclusão. A nova empresa, contratada no 

ano passado pela atual administração, concluiu a obra no prazo previsto por R$ 

244.812,37. 

"Hoje estamos realizando um sonho graças ao empenho desta administração 

que compreende a importância dessa praça para a comunidade", disse Maria 

Macena, filha da pioneira que dá nome ao logradouro. Além de um campo de 

futebol, a praça conta também com academia da terceira idade, quiosque, play 

ground, ponto de ônibus, entre outras melhorias.  

A presidente da Associação, Cida Laurindo, destacou que a entrega da praça 

revitalizada atende a reivindicações da comunidade na sua necessidade de 

lazer. "Quando a gente luta por uma coisa, quando consegue tem que 

agradecer e cuidar", disse a presidente. Todas as autoridades que se 

pronunciaram conclaram a população a ajudar a cuidar do local. 

O prefeito Tauillo lembrou que quando assumiu o mandato no ano passado já 

sabia da situação da praça e que foi necessário refazer o processo de licitação 



e trabalhar para não perder o recurso liberado pelo governo federal. "Sabemos 

da importância desse espaço público nessa região e mesmo com dificuldades 

financeiras estamos trabalhando para cuidar bem da cidade", destacou. 
 
27/03/2018 

Saúde zera fila com entrega de aparelhos auditivos 

A Secretaria Municipal de Saúde conseguiu 

zerar a fila de espera por aparelhos 

auditivos. Nesta terça-feira (27), foram 

entregues 130 aparelhos para pacientes de 

Campo Mourão, além de 48 para a região. A 

entrega foi realizada no Centro Social 

Urbano, com a presença do prefeito Tauillo 

Tezelli, do presidente da Câmara, Edson 

Battilani, vereadores Sidnei Jardim e Jadir Pepita e a secretária de Saúde 

Rosemeire Martelo. 

Os aparelhos foram adquiridos com recursos de R$ 350 mil liberados pelo 

governo do Estado. Entre os pacientes, alguns esperavam há mais de dois 

anos, como é o caso da Dona Maria Colchon, que recebeu o aparelho das 

mãos do prefeito.   

"A entrega desses aparelhos mostra o nosso esforço, buscando essa parceria 

com o governo do Estado, de atender melhor e reduzir as filas de espera em 

várias especialidades. Não tem faltado esforço da equipe da Secretaria de 

Saúde para isso", destacou o prefeito. A secretária municipal Rosemeire 

Martelo informou que além dos aparelhos entregues ainda há mais alguns 

disponíveis. 
 
 

Partido Popular Socialista - PPS 

20/03/2018 

Sidnei Jardim solicita cessão de um servidor para atuar no 
setor de identificação da Polícia Civil 

Através de Indicação 
protocolada na Câmara 
Municipal, o Vereador e 
Advogado Sidnei Jardim 
solicitou ao Executivo 
Municipal a 

disponibilização, 
mediante convênio, de 
um servidor público para 
atuar no Instituto de 



Identificação da Polícia Civil. Em sua justificativa, o Vereador ressaltou que a 
proposição visa atender a uma reivindicação do próprio Departamento de 
Identificação da Polícia Civil que solicita a disponibilização de um funcionário 
para exercer suas funções no Posto de Identificação da Seção Regional de 
Campo Mourão, no intuito de adequar as atividades da área pericial e civil, 
prestada à Polícia Judiciária e à população em geral, tendo em vista a 
escassez de servidores papiloscopistas 
Através de Indicação protocolada na Câmara Municipal, o Vereador e 
Advogado Sidnei Jardim solicitou ao Executivo Municipal a disponibilização, 
mediante convênio, de um servidor público para atuar no Instituto de 
Identificação da Polícia Civil. 
Em sua justificativa, o Vereador ressaltou que a proposição visa atender a uma 
reivindicação do próprio Departamento de Identificação da Polícia Civil que 
solicita a disponibilização de um funcionário para exercer suas funções no 
Posto de Identificação da Seção Regional de Campo Mourão, no intuito de 
adequar as atividades da área pericial e civil, prestada à Polícia Judiciária e à 
população em geral, tendo em vista a escassez de servidores papiloscopistas. 
A Indicação já foi votada e foi aprovada por unanimidade dos Vereadores na 
última Sessão Ordinária realizada pelo Poder Legislativo. 
 
 

TASABENDO 

09/03/2018 

Predominam os pedidos de manutenção da iluminação 
Das 31 proposições que o vereador Sidnei Jardim (PPS) apresentou nas 
sessões que a Câmara Municipal de Campo Mourão realizou nesta semana, 19 
foram para que a prefeitura providencie a execução de serviços de manutenção 
no sistema de iluminação pública, com a substituição de luminárias queimadas. 
Foi solicitada a realização da melhoria nas ruas Dr. Hugo Lisot Slomp (jardim 
Paulino), Urutau e Caçanjurê (jardim Pio XII), Thomaz Edson de Andrade Vieira 
e Aleixo Piovesan (jardim Aeroporto), Clementino Farago (jardim três Marias), 
Bom Pastor (vila rural Pedro Kloster Júnior), Porfírio Querino Pereira (jardim 
Modelo), Canafistula (jardim Santa Nilce I), Sanhaço e Jacutinga (jardim 
Tropical), Michel Scharan (conjunto habitacional Capricórnio), Nova Esperança 
(jardim Ana Eliza), Roberto Brzezinski (centro), José Teodoro de Oliveira 
(jardim Flórida) e Faustino Elias dos Santos (jardim Nossa Senhora Aparecida). 
A substituição de luminárias queimadas também foi pedida nas avenidas 
Manoel Nogueira (Lar Paraná), Pioneiro Alfeu Teodoro de Oliveira (jardim 
Santa Nilce II) e Prefeito Pedro Viriato de Souza Filho (jardim Tropical). 
Indicações 
O vereador Sidnei Jardim também apresentou indicações para que a prefeitura 
execute pavimentação asfáltica em toda a extensão da rua Antonio Justino 
Ferreira (jardim Paulista), coloque cobertura ou toldo no corredor entre o 
ginásio de esportes e o pátio da escola municipal Maria do Carmo Pereira 
(jardim Paulista) de providencie o desentupimento e limpeza de bueiro na 
avenida Pioneiro Alfeu Teodoro de Oliveira  (jardim Santa Nilce II). 
 
 
 



16/03/2018 

Secretário Douglas Fabrício inaugura Arena Multiuso Esportiva 
em Campo Mourão 

O secretário de Estado do Esporte e do Turismo, Douglas Fabrício, que 
também é deputado estadual; o prefeito Tauillo Tezelli; deputado federal 
Rubens Bueno e a diretora do Colégio Estadual Marechal Rondon, Rita de 
Cássia Cartelli de Oliveira, inauguraram a Arena Multiuso Esportiva, instalada 
nas dependências do estabelecimento educacional, localizado em área central, 
em uma solenidade que reuniu lideranças e comunidade escolar  na manhã 
desta sexta-feira, 16, em Campo Mourão. A Arena Multiuso Esportiva conta 
com alambrados, arquibancadas e gramado sintético bem como vestiários, 
sendo resultado de um projeto desenvolvido pelo Governo do Paraná, através 
da Secretaria de Estado do Esporte e do Turismo. 
Representando mais uma opção de esporte e lazer no município, a estrutura 
esportiva foi disponibilizada para a prática de futebol, vôlei, tênis, badminton, 
entre outras modalidades. 
Durante a solenidade, a diretora Rita de Cássia Certelli de Oliveira, destacou a 
qualidade da obra atribuiu a conquista a força e união política, lembrando da 
participação de toda a comunidade escolar no processo e da disposição e 
seriedade do secretário Douglas Fabrício ao atender um pedido da 
comunidade. Ela frisou que o secretário Douglas Fabrício viabilizou obras de 
melhorias a instituição através do Programa Escola 1000 e que é atuante nas 
ações do Colégio Marechal Rondon. “Foi um compromisso assumido e 
correspondido com muita responsabilidade”, declarou a diretora, ao agradecer 
o apoio do prefeito Tauillo Tezelli e do secretário Douglas Fabrício. 
O deputado federal Rubens Bueno, falou da importância da união das pessoas 
para o fortalecimento das comunidades, enquanto que o presidente da Câmara 
Municipal, Edson Battilani mencionou outros benefícios do Programa Paraná 
Mais Esporte, como a disponibilização de materiais esportivos a comunidade 



enaltecendo os resultados dos investimentos do Governo do Estado, através 
da Secretaria do Esporte e do Turismo voltados para Campo Mourão. 
O prefeito Tauillo Tezelli falou das ações do município em parceria com o 
Governo do Estado. Ele explanou sobre os resultados do projeto, lembrando 
que Campo Mourão já desenvolve uma série de ações no setor esportivo, e 
que as arenas contribuem com trabalhos de base do município ainda 
oportunizando o entretenimento.  Tauillo ainda agradeceu o apoio dos 
governos Federal e Estadual. 
Por sua vez, o secretário Douglas Fabrício, falou sobre o processo de 
instalação da Arena Esportiva, mencionando a qualidade e praticidade do 
projeto e justificou que estrutura incentiva o esporte, melhorando o processo 
educacional. Ele orientou os estudantes a usarem a estrutura, respeitando e 
valorizando o esporte, proporcionando a educação e a disciplina. “Trata-se de 
um projeto de sucesso que vem movimentando comunidades em todo o 
estado. Uma inovação que teve o total apoio do governador Beto Richa e em 
Campo Mourão o apoio do prefeito Tauillo Tezelli”, frisou o secretário Douglas 
Fabrício. O projeto é uma referência em nível de Brasil sendo uma novidade 
que se tornou exemplo para outros estados. 
Também participaram da inauguração, o vice-prefeito Beto Voidelo; presidente 
da Fecam – Fundação de Esportes de Campo Mourão, Marcelo Lima; chefe do 
Núcleo Regional de Educação, Rosemeire de Caires; secretários municipais e 
os vereadores, Sidnei Jardim e Elvira Schen. A inauguração foi seguida de uma 
partida de vôlei, entre equipe feminina do colégio e autoridades locais. 
Arenas – Em Campo Mourão, outras Arenas Esportivas já estão em 
funcionamento no Parque Municipal do Conjunto Parigot de Souza (Asa Leste); 
Parque do Lago e no Colégio Estadual Vinícius de Moraes (Conjunto Cohapar). 
 

Vereador solicita campanha de alistamento eleitoral 
A realização de uma 
campanha com o 
objetivo de incentivar o 
alistamento eleitoral de 
jovens, com a emissão 
do primeiro Título de 
Eleitor, foi solicitada 
pelo vereador e 
advogado Sidney Jardim 
(PPS). O pedido foi 
encaminhado pela 
Câmara Municipal ao 
presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), 

Luiz Fux, bem como aos juízes da 31ª e da 183ª Zona Eleitoral de Campo 
Mourão, Mayra dos Santos Zavattaro e Edson Jacobucci Rueda Júnior, 
respectivamente. 
A intenção é que a campanha tenha como foco o incentivo ao adolescente – de 
16 e 17 anos – para que participem do processo eleitoral deste ano, embora o 
voto para eles seja facultativo. “O jovem nessa faixa etária não é obrigado a 
votar, mas já tem o direito garantido pela Constituição Federal”, explica o 
vereador. 



O Artigo 14 da Carta Magna estabelece que “a soberania popular será exercida 
pelo sufrágio universal e pelo voto direto e secreto, com valor igual para todos”. 
Com a campanha, a intenção é também fornecer informações sobre os prazos 
para transferência e atualização do Título Eleitoral. 
Limpeza 
Sidnei Jardim também apresentou indicações na Câmara Municipal para que a 
prefeitura providencie a execução de serviços de manutenção e limpeza na 
Academia da Terceira Idade do jardim Nossa Senhora Aparecida e no Centro 
Municipal de Educação Infantil Nossa Senhora de Fátima (jardim Paulino). 
Pediu ainda a limpeza de terrenos localizados na avenida Jorge Walter (entre 
as ruas Laurindo Borges e Santa Cruz – vila Urupês) e nas ruas Vereador 
Antônio Abrão dos Santos e Paulino Gozer (jardim residencial Isabelita), Santa 
Rita (no cruzamento com a rua dos Encontros – jardim Tropical II). 
 
22/03/2018 

Inaugurada revitalização da Praça do Jardim Santa Nilce 

 
Uma solenidade na tarde desta quinta-feira (22) marcou a inauguração da 
revitalização da Praça Alice Alves de Macena, no Jardim Santa Nilce. Além do 
prefeito Tauillo Tezelli, o evento teve a presença do secretário estadual do 
Esporte e Turismo, Douglas Fabrício, do presidente da Câmara, Edson 
Battilani, o vice-prefeito Beto Voidelo, a primeira-dama Hosana Tezelli, 
vereadores Sidnei Jardim, Miguel Ribeiro, Edilson Martins e Professor Cícero, a 
presidente da associação de moradores, Aparecida Laurindo, secretários 
municipais e comunidade. 
 Projetada para atender a comunidade em atividades de entretenimento e 
esportes, a Praça foi completamente revitalizada. O recurso total para a obra 
(R$ 512,9 mil) foi liberado pelo governo federal no início de 2016 através de 
emenda do deputado federal Giacobo, quando o município licitou os serviços. A 
empresa contratada, porém, abandonou as obras no fim do mesmo ano, 
faltando mais de 50 por cento para conclusão. A nova empresa, contratada no 



ano passado pela atual administração, concluiu a obra no prazo previsto por R$ 
244.812,37. 
“Hoje estamos realizando um sonho graças ao empenho desta administração 
que compreende a importância dessa praça para a comunidade”, disse Maria 
Macena, filha da pioneira que dá nome ao logradouro. Além de um campo de 
futebol, a praça conta também com academia da terceira idade, quiosque, play 
ground, ponto de ônibus, entre outras melhorias. 
A presidente da Associação, Cida Laurindo, destacou que a entrega da praça 
revitalizada atende a reivindicações da comunidade na sua necessidade de 
lazer. “Quando a gente luta por uma coisa, quando consegue tem que 
agradecer e cuidar”, disse a presidente. Todas as autoridades que se 
pronunciaram conclaram a população a ajudar a cuidar do local. 
O prefeito Tauillo lembrou que quando assumiu o mandato no ano passado já 
sabia da situação da praça e que foi necessário refazer o processo de licitação 
e trabalhar para não perder o recurso liberado pelo governo federal. “Sabemos 
da importância desse espaço público nessa região e mesmo com dificuldades 
financeiras estamos trabalhando para cuidar bem da cidade”, destacou. 
 
 

I-TRIBUNA 

02/03/2018 

Campo Mourão Mais Atleta foi lançado oficialmente nesta sexta-
feira 

O objetivo geral é utilizar as 
atividades esportivas, seja 
elas de iniciação ou 
treinamento, para o 
desenvolvimento de aspectos 
físicos, cognitivos e 
socioculturais das crianças, 
adolescentes, jovens e 
adultos participantes (Foto: 
Assessoria) 
Foi lançado na manhã desta 
sexta-feira, 2, no Auditório da 
Prefeitura Municipal de 
Campo Mourão, pelo prefeito 
Tauillo Tezelli, o Projeto 

Campo Mourão Mais Atleta, numa parceria entre a Fundação de Esportes 
(Fecam) e Secretaria da Educação. Estiveram presentes o Secretário Especial 
do Esporte, Recreação e Lazer; Marcelo de Oliveira Lima, a Secretária da 
Educação Tania Caetano, o Secretário do Esporte e do Turismo do Estado do 
Paraná e deputado estadual licenciado Douglas Fabricio e os vereadores Elvira 
Schen, Sidnei Jardim, Nelita Piacentini, Edoel Rocha e Sidney Ronaldo Ribeiro 
(Tucano); bem como a Secretária Municipal da Educação Tania Caetano e a 
Chefe do Núcleo Regional de Educação Rosimeire Decaires, assim como 
técnicos desportivos, professores, atletas e diretores de escolas municipais. 
Também esteve presente um representante das empresas patrocinadoras do 
esporte local (Harrison Brait), do Centro Universitário Integrado. O coordenador 

https://www.tribunadointerior.com.br/fl/normal/1520021344-campo_mourao_mais_atlet_8.jpg?node_id=42858


técnico da Fecam, Bruno Villa, um dos grandes mentores do projeto, também 
esteve presente. 
O projeto utilizará o esporte como meio de desenvolvimento integral de seus 
participantes por meio de atividades lúdicas/recreativas, psicomotoras, 
educacionais e esportivas, sendo desenvolvido dentro das escolas municipais e 
praças esportivas do município durante as aulas de educação física, aulas de 
iniciação esportiva em contra turno escolar e também com o treinamento 
esportivo e manutenção das equipes do município. 
O objetivo geral é utilizar as atividades esportivas, seja elas de iniciação ou 
treinamento, para o desenvolvimento de aspectos físicos, cognitivos e 
socioculturais das crianças, adolescentes, jovens e adultos participantes. 
Os objetivos específicos são oferecer atividades de iniciação esportiva no 
contraturno escolar à crianças e adolescentes em diversos locais da cidade; 
permitir que os participantes da iniciação esportiva vivenciem variadas 
modalidades esportivas; conscientizar os participantes em relação aos 
aspectos nas áreas da saúde, esporte e educação, buscando seu 
desenvolvimento quanto ao cidadão; capacitar e dar suporte aos técnicos e 
professores da Fecam, aos professores e psicopedagogos na Rede Municipal 
de Ensino e aos profissionais envolvidos nas associações esportivas do 
município, detectar talentos para composição de equipes do município nas 
diversas modalidades esportivas. Organizar e manter os treinamentos 
esportivos nas diversas modalidades fomentadas pelo município, com 
finalidade de participação nos Jogos Oficiais do Governo do Estado do Paraná, 
competições oficiais das confederações e federações esportivas e competições 
regionais. Disseminar a idade da pratica de esportes como atividade física 
durante a vida esportiva e após o encerramento de seu ciclo esportivo, 
segundo as premissas do Programa Campo Mourão Mais Ativa. 
Além das aulas de iniciação esportiva e dos treinamentos específicos das 
modalidades realizadas pela Fundação de Esportes, o programa atuará 
juntamente com as outras secretarias e instituições do município para o 
treinamento da equipe técnica e da abordagem direta aos alunos e atletas para 
a formação cidadã através dos valores do esporte (resiliência, companheirismo, 
responsabilidade, ética, etc) 
Os secretários especial do Esporte, Recreação e Lazer do Município e da 
Educação foram unânimes em afirmar que é de fundamental importância esta 
ligação entre o esporte e a educação, como forma de promover a formação 
cidadã já na idade escolar, por meio da prática de atividades esportivas e dos 
bons exemplos que podem vir até mesmo dos próprios atletas e técnicos das 
modalidades do município. 
O prefeito deixou bem claro que não há como separar a educação do esporte, 
em virtude da necessidade de uma adolescência e juventude sadia, sem vícios. 
“O objetivo é ter as modalidades esportivas dentro das nossas escolas. 
Estaremos atendendo inicialmente em torno de 6.000 alunos do município, de 
primeira a quinta série, sendo que estes alunos poderão escolher as suas 
modalidades esportivas. A maioria da atenção deve ser dada a formação de 
futuros talentos no esporte e também, certamente, de bons cidadãos. Assim, 
vamos trabalhar também em conjunto com as associações esportivas da nossa 
cidade para que tudo aconteça da melhor forma. Assim, temos que olhar pra 
frente, planejar e realizar, e para isso contamos com as equipes da educação e 



do esporte, bem como os técnicos esportivos e os patrocinadores e apoiadores 
das nossas modalidades esportivas”, concluiu o prefeito. 
 
 


